
Förderschulen im Landkreis - Anfrage der Fraktion
der AfD

Wir nehmen Bezug auf unsere gleichnamige Anfrage, Vorlage-Nr. 2172-
2019/DaDi, die aus unserer Sicht nur unzureichend beantwortet wurde.

1) Wie lange ist der durchschnittliche Schulweg (= Wohnort-Schule-Wohnort) im
Hinblick auf den Einzugsbereich der jeweiligen Förderschulen, ungeachtet der 
Beförderungsart, der Kinder zu ihrer jeweiligen Förderschule?

2) Wie viele Kinder sind in den letzten 5 Jahren auf Wunsch ihrer Eltern aus der 
Förderschule heraus in den Regelunterricht gewechselt? Bitte nach Jahren 
aufschlüsseln.

3) Falls eine Beantwortung von Frage 2 erneut nicht möglich ist, warum?

4) Wie viele Kinder sind in den letzten 5 Jahren auf Wunsch ihrer Eltern vom 
Regelunterricht in Förderschulen gewechselt? Bitte nach Jahren aufschlüsseln.

5) Falls eine Beantwortung von Frage 2 erneut nicht möglich ist, warum? 
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